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Kurztitel  
 
Schulpolitische Fragen 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich möchte Sie fragen: 
 

1. Wurden in den letzten zwei Jahren Klassen an der Grundschule Ottersleben 
zusammengelegt? Wenn ja, welche Klassen waren warum betroffen? Wie waren die 
Klassenstärken vor und nach der Zusammenlegung? 
 

2. Wurden in den letzten zwei Jahren an anderen Schulen in Trägerschaft der 
Landeshauptstadt Magdeburg Klassen zusammengelegt? Wenn ja,  welche Schulen 
und Klassen waren warum betroffen? Wie waren die Klassenstärken vor und nach  
der Zusammenlegung? 
 

3. An welchen Schulen werden Arbeitskräfte der AQB in welchem Umfang und für 
welche Tätigkeiten eingesetzt? 
 

Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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